
第 1292 回例会　　2013 年 6月 19 日

本日のソングリーダー　有我　信行会員

●先週の例会報告　2013 年 6月 12 日�

①チェンジオーバーナイト参加申込み６月19日迄
です。みなさまの参加よろしくお願いします。
②前回の卓話、練馬中央 RCのシューズバンクの件
ですが、もしご家庭に未使用ではかない靴がござ
いましたら一年間いつでも私（月井）に例会時に
おもちくださればおあづかりして、練馬中央 RC
の方にお渡ししますのでよろしくお願いします。

　幹 事 報 告

①研修リーダー・チームからのお知らせとお願いが
地区研修リーダーよりきております。詳細は各
テーブルに回覧しておりますのでご一読くださ
い。
②高木ガバナー補佐よりクラブ訪問の御礼状が届い
ております。
③鈴木利貞名誉会員のご令室　禎様が７日に95歳
でご逝去され10日佐倉ゆうゆうの里において告
別式が執り行われました。ここに謹んでご冥福を
お祈り申し上げます。

　会 長 報 告

東京板橋 RC 平井和成様／渡辺さん、本日は宜しく。
米倉会員／５月25日のお誕生とジム創立50周年を
お祝い戴き厚く御礼と感謝を申し上げます。今
後共出来る限りロータリーは欠席せず頑張り続
けます。有難とうございました。

櫛田会員／家内のことばかりで恐縮ですが。65才
になり高令者医療保険証が届いてガッカリ。で
も年金がいただけるというとトタンに笑顔で…
現金…イヤ元気です。

前川会員／鈴木禎様の御葬儀に大勢の会員の方が御
参列下さり有難い事でした。私は訃報を北海道
で聞き葬儀には間に合いましたが生花の手配が
遅れて心残りでした。

佐野会員／ホームミーティングの残金です。

ニコニコ BOX   

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 5月 29 日分

修正出席率

32名 28 名 24 名 4名 85.71％ 93.10％

次回のプログラム
　チェンジオーバーナイト（家族会）
　受付開始  17：30
　例会点鐘  18：00

■ビジター
　東京板橋 RC� 平井　和成様　

本日のプログラム
　例　会  12：30～13：30
　卓　話　仏教美術に魅せられた私
　　　　　米山奨学生（大正大学大学院修士課程）
  金順子さん　
� 紹介者　村山圭治カウンセラー　
　クラブ協議会（新旧合同）  13：30～　　

在京・地区新世代奉仕包括成果発表会
2013年５月12日（日）

場所：銀座フェニックスプラザ3階
� 月井　雅夫
　石川正一ガバナー、茂木地区新世代奉仕委員長の
元、インターアクト、ローターアクト、青少年交換留
学生、学友より自己紹介及び活動報告が行われた。
　明るくハキハキした学生の発表で、会場は熱気と話
を聞き入るロータリアンで盛り上がった。
　49期派遣予定学生の発表では、海外に行く間に、
その国の言葉を勉強し、日本の文化を少しでも伝えた
いとしっかりした思いを語った。
　2012-13年度来日学生の発表では、日本に来たば
かりの時は言葉もわからず大変でした。段 と々言葉も
わかるようになり、友達も出来、日本が好きになり、
納豆も好きになりましたと会場は笑いにあふれた。
　その後、各テーブルにて意見交換が行われ、発表
会は終了した。



卓　　話第1291 回例会

ホームミーティング報告

Ａ班　10名参加
５月22日（水）
於：魚盛18：00

Ｂ班　７名参加
５月24日（金）
於：乃村18：00

Ｃ班　10名参加
５月29日（水）
於：魚盛18：00

　４月の終わりから５月の初めまで、ユーロツアー
にいきました。

　２週間かけて、バスでモナコ、バロセロナ、ローマ、
ピサ、フローレンス、ポンペイ、ベニスをまわりま
した。（バロセロナからローマは船での移動でした）

　私のお気に入りの街は、バロセロナとベニスです。

　バロセロナは、活気にあふれた素敵な街でした。
観光客の沢山いる綺麗なところと、あまり綺麗でな
い少し危なそうな街角、独特の雰囲気がとても魅力
的でした。
　ガウディーの建物は今まで見てきた建物とは全く
違い、いくらみていても飽きないような、不思議な
魅力がありました。
　ベニスでは、メキシコ人、コロンビア人の男の
子、アメリカ人の女の子と一緒にゴンドラに乗りま
した。
　ゴンドラの上での30分は、写真を取ったりみん 
なで歌ったり、（一緒にいた男の子達がラテン系だっ
たこともあり凄く盛りあげてくれました。）あっと
いう間の本当に素晴らしい時間でした。この時にみ

交換学生報告（５）
� 末村　菜　

た景色がユーロツアーでの一番のお気に入りです。
　ユーロツアーを通じて、留学生同士の絆はぐっと
深まりました。
　今まであまり話さなかった子や、チェコにいる留
学生のため、ミーティングでは会えなかった子と同
じ部屋になったり、トラブルで助け合ったり、、、仲
良くなるにつれて別れが近づくのがとても悲しいで
す。

　ユーロツアーから帰ると、私の誕生日のとき、忙
しくてどこにもいけなかったから、、、とクラスメイ
トがおいしいパンケーキ屋さんに連れて行ってくれ
ました。そのあと、友達の家にお邪魔して日本のア
ニメについてや、友達のいつか日本に行くという夢
など、色々な話をしました。
　学校の友達はみないつも忙しいので、放課後どこ
かへ行くということがあまりなったので嬉しかった
です。

　この時期になると毎年クラスごとに違うところへ
遠足に行くらしいのですが、今年私のクラスは、銃
で的撃ちをしにいきました。的撃ち用の銃はしっか
りと重く、とても難しかったですが、すごく楽しかっ
たです。
　５月の終わりから６月の初めには、ロータリー 
のミーティングへ行きました。
　このミーティングの目的はインバウンズとアウ
トバウンズの交流で、スロバキアから東京へ、Ｄ
2580へ夏からやってくるドミニカに会いました。
　日本に帰ったらスロバキア語を話す人と会えなく
なると思っていたので、ドミニカが東京へ来るとき
いて本当に嬉しかったです。
　自由時間にはドミニカと、アメリカ派遣予定だけ
ど日本が好きだという男の子に折り紙の鶴の折り方
を教えました。どちらも苦戦していましたが、出来
上がったときにはとても喜んでくれました。

　何人かの留学生とは、６月の終わりにあるトリッ
プに参加しないので、このミーティングで会うのが
最後でした。最後の挨拶はしたけれど、あのときが
一緒に過ごす時間だったなんて今でも信じられない
です。

　今月はロータリーの行事が沢山あり、なんだかば
たばたしてしまいましたが留学生たちと一緒にいる
ことが出来てとても嬉しかったです。


